



**GRÜNE/ÖDP-Fraktion im Bezirksausschuss 10
für den Stadtbezirk Moosach**

An den Bezirksausschuss 10
z.Hd. des Vorsitzenden
Herrn Wolfgang Kuhn

München, den 25. Januar 2020

Sitzung des BA10 am 10.02.2020

Antrag der Fraktion Grüne/ödp Verkehrsschild „Bei Rot hier halten“ oder Zusatzampel „Rot-Grün“ an der Kreuzung Baubergerstraße / Netzer Straße anbringen

Der Bezirksausschuss 10 Moosach möge beschließen:

Die Stadtverwaltung wird gebeten, an der Kreuzung Baubergerstraße / Netzer Straße vor der Garageneinfahrt Baubergerstr.26, das Verkehrsschild „Bei Rot hier halten“ oder eine Zusatzampel „Rot/Grün“ anzubringen.

Begründung:

Bei Rotschaltung der Ampel Baubergerstraße / Georg-Mooseder-Straße staut sich häufig der Verkehr weit über die Kreuzung Baubergerstraße / Netzer Straße zurück.

Da es an dieser Kreuzung selbst keine Ampelschaltung gibt, kann rechtsabbiegender Verkehr, aus der Netzerstraße kommend, nicht in den Verkehr auf der Baubergerstraße einfließen.

Deshalb nicht, weil linksabbiegender Verkehr aus der Netzer Straße kommend, sich nicht in den, von der Rotschaltung an der Kreuzung Baubergerstraße / Georg-Mooseder-Straße zurückgestauten Verkehr einreihen kann. Zusätzlich ist die beschriebene Verkehrssituation für Radfahrer, die aus der Netzerstraße kommend links abbiegen wollen, besonders gefährlich.

Ein Schild „Bei Rot hier halten“ mit Straßenmarkierung oder eine zusätzliche Zweifachampel „Rot/Grün“ vor der Garageneinfahrt des Hauses Baubergerstraße 26 könnte zu einem besseren Abfließen des Verkehrs aus der Netzerstraße in die Baubergerstraße führen.

Fraktion: Grüne/ÖDP

Veronika Kahl

Anja Scholz-Polisky

Christine Kalleder

Eberhard Ryba